

## ABSTRAK

**Susmita, 2023** “*Pengaruh Perhatian Orang Tua Terhadap Minat Belajar Peserta didik pada Mata Pelajaran Pendidikan Agama Islam di SMP Negeri 12 Kolaka Utara*”. Skripsi Program Studi Pendidikan Agama Islam Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan, Institut Agama Islam Negeri Palopo. Dibimbing Oleh Muhaemin dan Hasriadi.

Skripsi ini membahas tentang Pengaruh Perhatian Orang Tua Terhadap Minat Belajar Peserta Didik Pada Mata Pelajaran Pendidikan Agama Islam Di SMP Negeri 12 Kolaka Utara. Masalah pokok pada penelitian ini adalah Apakah terdapat pengaruh perhatian orang tua terhadap minat belajar peserta didik pada mata pelajaran pendidikan Agama Islam di SMP Negeri 12 Kolaka Utara?. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Pengaruh perhatian orang tua terhadap minat belajar peserta didik pada mata pelajaran pendidikan Agama Islam di SMP Negeri 12 Kolaka Utara.

Penelitian ini menggunakan penelitian kuantitatif dengan jenis pendekatannya adalah *ex post facto*. Populasi yang dalam penelitian ini adalah seluruh peserta didik di SMP Negeri 12 Kolaka Utara. Adapun teknik pengambilan sampelnya adalah menggunakan teknik *purposive sampling* dengan menggunakan rumus *slovin*. Sampel yang digunakan sebanyak 75 orang yang terdiri dari masing-masing perwakilan setiap tingkatan kelas. Teknik Pengumpulan data yang digunakan adalah observasi, angket dan dokumentasi dan teknik analisis datanya adalah teknik regresi, statistik deskriptif dan statistik inferensial. Instrumen yang digunakan peneliti adalah skala *likert* yang berfokus pada perhatian orang tua dan minat belajar peserta didik. Adapun penelitian terdahulu berfokus pada kepuasan fasilitas belajar, motivasi belajar dan hasil belajar peserta didik.

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan peneliti, hasilnya menunjukkan bahwa perhatian orang tua dalam kondisi baik dengan nilai rata-rata variabel perhatian orang tua sebesar 45,60 dan minat belajar peserta didik masuk dalam kategori tinggi dengan nilai rata-rata variabel minat belajar peserta didik sebesar 51,39, sedangkan pengaruh perhatian orang tua berpengaruh positif sebesar 10,5% dan signifikan ( $0,005 < 0,05$ )  $H_0$  ditolak  $H_1$  diterima, artinya koefisien bernilai positif dan terdapat hubungan yang positif antar kedua variabel. Dengan demikian, dapat dinyatakan bahwa perhatian orang tua berpengaruh terhadap minat belajar peserta didik pada mata pelajaran pendidikan Agama Islam di SMP Negeri 12 Kolaka Utara.

**Kata Kunci:** Perhatian Orang Tua, Minat Belajar Peserta Didik, PAI di SMPN 12 Kolaka Utara